

Selon une étude de la [FNAIM](http://www.fnaim.fr) / T : 03.88.23.15.43, les prix des l'immobilier ont enregistré une forte hausse au niveau de Mulhouse (Haut-Rhin) ces dernières années. Depuis 2008, l'inflation est de 20 à 30%, une augmentation qui serait causée par les divers travaux de rénovation qui doivent être engagés et que les acheteurs potentiels ont du mal à vouloir effectuer. Un bien immobilier à vendre reste maintenant 6 mois sur le marché, contre 3 auparavant. [www.fnaim.fr](http://www.fnaim.fr)